

# Les CE2c reçoivent l'association LES ENFANTS DU MEKONG

Dans le cadre de notre projet "Pourquoi on va à l'école ?" puis "L'école a-t-elle toujours existé ?" et enfin "Tous les enfants dans le monde vont-ils à l'école ?" Sreyyen, jeune femme cambodgienne et Nathalie de l'association LES ENFANTS DU MEKONG sont venues nous parler de la vie des enfants en Asie du Sud-est. Sreyyen leur a expliqué comment elle a pu aller à l'école grâce à cette association. Sans cette aide, elle aurait dû, après son CM2, travailler avec sa maman à vendre des gâteaux dans son village car sa famille n'avait pas la possibilité de l'envoyer au collège.







Elle témoigne maintenant pour faire comprendre aux écoliers français la chance qu'ils ont d'aller à l'école pour se construire un avenir et pouvoir choisir plus tard leur métier...